
 
TOPS FaRa FVST-Sitzung am 24.01.2023  Protokoll: Melina/Nora 

Sitzungsleitung: Johann 

Sitzungsort: G22 R112 

Top 1. Begrüßung 

1. Anwesenheit: Johann, Laurens, Flori, Axel, Carina, Pascal, 
Johanna, Melina, Nora, Veit, Isabel, Amely, Julien, Lara, Jordan, 
Max 

2. Feststellung Beschlussfähigkeit: 
◦ 4/5 

3. Grußworte: 
◦ Tom aus Norwegen 
◦ Schöne Grüße zurück, Tom :) 

Verantwortliche Person: 
 
Sitzungsleitung 
 

Top 2. Finanzen 
1. Beschlussliste 

◦ nächste Sitzung 
2. Haushaltsplan 

◦ nächste Sitzung 
3. Kassenprüfung Jahresabschluss 

◦ Laurens macht Kassenprüfer 
 

 
Johanna 
 
 

Top 3. Gremien 
1. FakRA 

◦ war nicht 
2. KÖA 

• Schulbesuche: zu wenig Vernetzung 
• Flyer: Inhaltliche Überarbeitung und neues Design 

 UEPT – Eliza? 

 VT – Flori 

 CIW – Carina 
• Fakultätsjubiläum: 04.07.23 

 mit Profgrill kombinieren? 

 Alumnis sollen auch eingeladen werden 
3. TreffFa 

 Hochdruckkampagne - Students for Climate Justice 
◦ haben sich in mehreren Fachschafträten vorgestellt 

• MINDdrop Kulturverein: gemeinschaftliche Antwort per Mail 
zu den Abläufen der Ersti-Woche 
• Mensaparty - Update 
• Kommunikation: Matrix für zentrale Kommunikation, TreffFa 
Space von der FIN hinterlegt 
• Erfahrungen - meet your prof: 
FWW: 90min Vorstellung der Forschung der Profs, alle 14 Tage, 
zuletzt zu wenig Andrang von Studierenden 
Idee FEIT: kurze Vorstellvideos über Profs auf Sozial Media 
Alternative Ideen: kürzere Vorträge, ScienceSlam etc. 
• Großer TreffFa im SoSe23: 
Termin und Ausrichtung in Klärung 

 
Chris/ Veit 
 
Lara 
 
Melina 



 
 

Top 4. FaRa-Organisatorisches 
 

1. Geschäftsordnung 
◦ ist noch in Bearbeitung 
◦ Hälfte bereits überarbeitet 

 
2. Datenschutz- und Lizenzprobleme FakIng-Cloud 

◦ Prüfung findet momentan statt 
◦ Form der Gedächtnisprotokolle werden noch überarbeitet 
◦ neue Vorlage für die Protokolle 
 

3. Sprechzeiten 
◦ Donnerstag, 26.01. Flori und Veit 
◦ Sprechzeiten in der Prüfungsphase? 

keine 
4. Gedächtnisprotokolle 

◦ letztes Semester: Gutscheine etc. 
◦ Stimmungsbild positiv für erneute Verlosung in diesem 

Semester 
◦ Beschluss: 300€ für die Finanzierung der Gutscheine etc.. 

4/4 anwesenden gewählten Mitglieder dafür 
5. FaRa Fahrt 

◦ fällt aus 
◦ Alternativvorschläge: 

ggf. neue Terminfindung wegen gewünschter Anwesenheit 
der gewählten Mitglieder, Terminvorschläge werden 
erstmal im Vorstand erarbeitet 

6. Sexismus-Workshop 
• findet am 11.02. statt 
• ggf. externe Teilnahme, falls intern zu wenige zusagen? 

7. abgelaufene Getränke 
◦ Problem: viele Getränke im Dezember 2022 abgelaufen 

8. Matrix 
• Space ist für uns erstellt 
• Julien richtet weitere Inhalte ein und schreibt Anleitung 

9. Awareness-Referat 
• 2 Möglichkeiten: Referat zentral über den stura oder 
fakultätsübergreifender Arbeitskreis 
• Vertreter*innen unsere Fachschaft gebeten für 
Fakultätsübergreifendes Awarness-Team: ggf. Franka & Nora (?) 
• Referat über Stura, bisher noch nichts passiert 
• Stimmungsbild: Fakultätsübergreifendes Awarness-Team: 
positiv - neutral 
• generell Unterstützung des Projektes 

10. E-Mail Health & IT-Campus (Anhang) 
• bereits schonmal im Gespräch gewesen: FakIng-TreffFa 

 
 
Jana, Veit, Laurens, Carina 
 
 
Julien, Johann, Jona, Veit 
 
 
Sitzungsleitung 
 
 
 
 
Sitzungsleitung 
 
 
Laurens, Julia, Jana 
 
 
Nora, Laurens 
 
Nora 
 
Julien 
Julien 



 
• AG Veranstaltung kommuniziert mit FEIT & FMB 
• ggf. Veranstaltungsort für FaraFahrt Alternative 

11. Nachhaltige Erstitüte (Anhang) 
• Beantwortung der Fragen von AG Erstitüten 

12. Tauschregal 
• Anfrage kam per Mail 
• bisher kein Tauschregal vorhanden 
• Stimmungsbild: Nutzung eines Tauschregals: neutral mit 
positiver Tendenz 

13. AG Stura&Fara: Gemeinsame Antragsformulare 
• zur Vereinheitlichung der Anträge, insbesondere 
Finanzanträge (Projektforderungen etc.) 
• Besprechung im TreffFi: Nutzung des Stura-Antrags 
• Rückfrage wird an Stura gestellt, um welche Anträge genau es 
sich handelt 

Top 5. Veranstaltungen 
 

1. Mexiko-Party 

 ins Sommersemester verschoben 
2. Mensa-Party 

◦ Organisation läuft: Etappenziele in den einzelnen Gruppen 
gesetzt 

◦ Klärung ob Einzel- und Kombianbieter 
◦ nächstes Orga-Treffen: 25.01., 9.30 Uhr 

3. Meet your Prof 

 Umfrage über Instagram 

 Profs fordern einen regelmäßigen Termin 

 Ideen: ScienceSlam, monatlicher Stammtisch, Kurzvorträge, 

 Großes Interesse beim ScienceSlam der Mediziner von 
MINDdrop 

 erstmal Etablierung eines Stammtisches, Anfrage an Profs 
zum ScienceSlam im nächsten FakRa 

4. Running Dinner 

 wird für Ende Februar organisiert 

 
 
Alex/ Julien 
 
Carina/ Johann 
 
Jana/Johann 
 
Melina 

Top 6.  Studienorganisatorisches 
1. FaRa Logo 

◦ Abstimmung zwischen 4 Designs, jede/r hat 2 Stimmen 
◦ Die 2 Designs mit den meisten Stimmen werden zum Feedback 

auf Instagram zur Abstimmung gegeben 

2. Studycheck Werbung 

 Amely hat getestet: man bekommt eine Mail mit der man 
überprüfen kann, ob jmd. eine Bewertung abgegeben hat 

3. Deutschkurse Ovgu GmbH 
• hohe Preise für die Kurse 
• geben die Info an Studies weiter 

4. Prüfungsanmeldebedingungen 
• Nicht erscheinen zu schriftlichen Prüfungen = Abmeldung 
• Kommunikation der Bedingung nicht transparent genug, wird 
mit in FakRa genommen 

5. Anfrage Dezernat Studienangelegenheiten (Anhang) 
◦ 11.02., 11-12 Uhr: es kommen 3 Schüler an die Uni 

 
AG Logo 
 
 
 
 
Carina 
 
 
Jana/ Carina 
 
Melina 
 
 
 



 
◦ Studies zum Gespräch gebeten 
◦ Teilnehmer: Veit & Julien 

 

Top 7.  Exkursion 
1. Finanzierung 

• Gesamtaufstellung bis zur nächsten Sitzung 
2. BASF Schwarzheide am 11.01.23 

◦ gut Organisiert 
◦ lief alles Reibungslos, positive Resonanz 

3. Internationals 

 Kommunikation mit Frau Janke 
 

 
Veit 
 

Top 8. Kooptierung 

 keine 

Sitzungsleitung 

Top 9. Sonstiges 
 

1. Offene Punkte 
◦ keine 

2. Nächste Sitzung 
◦ 15.02.2023 – 19 Uhr Raum 112 

 

 
 
Sitzungsleitung 
 

 

Anhang  

TOP 6 

Liebes Fachschaftsrat-Team, 

  
am Mittwoch, den 01.02.2023 besucht uns das Gymnasium Gardelegen an der OVGU. 
  
Circa 3 SchülerInnen (10. Jahrgang) interessieren sich neben unserem Angebot zur 

allgemeinen Studienorientierung für einen Austausch mit Studierenden Ihrer Fakultät. 
Es geht um grobe Fragen zu den Studiengängen Ihrer Fakultät sowie zum studentischen 

Leben. 
  
Da uns die Schule erst gestern die Interessen der SchülerInnen mitgeteilt hat, ist uns bewusst, 

dass diese Anfrage sehr kurzfristig ist. 
  
Trotzdem wäre es schön, wenn Sie mir bitte kurz mitteilen könnten, ob eine Mitwirkung 

Ihrerseits am 01.02.2023 von 11:00 Uhr bis spätestens 12:00 Uhr machbar wäre. 
  
Danke im Voraus und für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 
  



 
  
Viele Grüße 
  
Hanna Astafan 

 

TOP 4 

 

Liebe Mitstreiter:innen des Fachschaftsrats der Verfahrens- und Systemtechnik 

an der OVGU, 

 
die Zeit des Austauschs, der Diskussionen und Ideenfindungen oder einfach nur der lockeren 

Gesprächsrunden in Präsenz ist zurück bzw. auf dem Weg dabei, zurückzukehren. 
 
Um dabei etwas Abwechslung oder auch mal kreativen Abstand zum gewohnten Campusumfeld der 

OVGU zu schaffen, laden wir Euch hiermit ein, Euer nächstes Fachschaftsevent kostenlos in 

unserem Campus Community Center (C3) des Health + IT Campus Magdeburg (>> Google-Maps) 

stattfinden zu lassen. 
 
Nähere Informationen und Eindrücke finden sich HIER. 
Unser C3 bietet für max. 100 Personen Platz und hielte für etwaige Hardcore-Anhänger:innen der 

„Videoschalte" ebenso die erforderliche Technik bereit. Doch auch kleinere Gesprächsrunden von ca. 10-

20 Personen verlieren sich darin nicht. 
 
Ob „Alle um einen Tisch", lockere „Liegestuhlrunde" oder "Ansprache vor versammelter Fachschaft" 

mit/ohne Reihenbestuhlung und/oder Tischtennisplatte – alles ist möglich. 
 
Interesse geweckt? 
Dann meldet Euch gern für weitere Details und Absprachen bei mir (Kontaktdaten: siehe unten). 
 
Mit freundlichen Grüßen aus der Ölweide 
Anke Ryll 
 

TOP 4 

Liebe Studierendenrat- und Fachschaftsratmitglieder, 

 
im Rahmen des Seminars "Grundlagen Nachhaltiger Entwicklung – Footprint und Handprint" und der 

anstehenden Ökosozialen Hochschultage, haben Wir uns, als Studierende der FHW an der OvGU, das Ziel 

gesetzt, eine nachhaltige Ersti-Tüte zu entwickeln. Da wir als Außenstehende leider wenig Zugang zu der 

generellen Planung und Gestaltung der Ersti-Tüten haben, würden wir uns über die Beantwortung einiger 

Fragen freuen. Ob diese Beantwortung digital oder bei einem gemeinsamen Treffen erfolgen soll, ist ganz 

Euch überlassen. 

 
An dieser Stelle bedanken Wir uns bereits jetzt schon für Euren Einsatz. 

 

https://www.google.com/maps/place/Health+++IT+Campus/@52.1290061,11.6764807,14z/data=!4m5!3m4!1s0x0:0xa0528dc08fae279b!8m2!3d52.1290551!4d11.6764834?hl=de
https://hit-campus.de/campus-2


 
Liebe Grüße 

 
Santiago Eduardo, Jamy-Lee Kröpelin und Vanessa Böttcher 

 

 

 

 

 

 

 

 


